

MARIAGE MONTAGNE COUPÉE

Le sommet pour votre mariage

Édition 2025-2026



PRÉSENTATION

L'union du mariage est sacrée, c'est un jour où deux êtres décident d'unir leur amour afin de lier leur destinée, et célébrer sur le haut de la montagne c'est consacrer votre union d'une manière symbolique au milieu d'un site enchanteur. Apportez de la poésie et de la romance à cette journée unique sur un site naturel doté de grands espaces et d'une vue incroyable.

La Montagne Coupée vous charmera par son belvédère surplombant la falaise, sa grande terrasse avec bar extérieur, ses grandes salles de réception et sa cuisine raffinée. Le tout sur mesure afin que votre expérience soit unique et mémorable. Notre équipe apportera une attention toute particulière à la préparation de ce jour joyeux!

The union of marriage is sacred: that is a day when two beings decide to unite their affine love to bind their destiny, and to celebrate on the top of the mountain is to consecrate your union in a symbolic way in the middle of an enchanting site. Bring poetry and romance to this unique day on a natural site with great spaces and incredible views.

La Montagne Coupée will charm you with its belvedere overlooking the cliff. The large terrace with outdoor bar, large reception rooms and refined cuisine. The tailor-made affine that your experience is unique and memorable. Our team will definitely take attention to the preparation of this happy treasured memorial day!

RÉCEPTION & CÉRÉMONIE

Juché sur l'un des plus hauts belvédères naturels au milieu d'arbres centenaires, le Pavillon Edelweiss vous permettra de façonner votre événement totalement à votre goût dans un décor des plus somptueux. Accompagné de chalets, vous pouvez accueillir vos proches dans tout le confort souhaité.

Terrasse · Bar extérieur · Balcon · Chalets

SALLE MAGNOLIA — (1er étage) capacité 300 personnes — 3500\$ (+tx)

SALLE MIMOSA — (niveau terrasse) capacité 250 personnes — 2500\$ (+tx)

Salles de réception | Cérémonie sur la terrasse Edzelweiss (niveau terrasse) SI LA MÉTÉO LE PERMET | Salle de marié



RECEPTION & CEREMONY

Perched on one of the highest natural lookouts among trees, the Pavillon Edelweiss will allow you to shape your event totally to your taste in a most sumptuous setting. Accompanied by chalets you can welcome your family and friends in all the desired comfort.

Terrace · Outside bar · Balcony · Cottages

MAGNOLIA RECEPTION HALL — (1st floor) capacity 300 people — \$ 3500 (+ tx)

MIMOSA RECEPTION HALL — (terrace level) capacity 250 people — \$ 2500 (+ tx)

Reception hall | Edelweiss Terrace (terrace level) ceremony IF WEATHER PERMITTING | Bride and groom's room





CHALETS

Tarif à partir de 3000\$ (+tx) pour deux nuitées

*Un minimum de deux nuits est requis en tout temps / deux nuits est requis les weekends fériés et du 21 décembre au 6 janvier

Un endroit de rassemblement qui fera le bonheur de vos convives. La vue imprenable de ce site fera de votre séjour un événement inoubliable.

CHALET TILLEUL : 5 chambres | capacité de 20 personnes

CHALET CHÊNE : 6 chambres | capacité de 24 personnes

- Chalets tout équipés (jacuzzi extérieur, cuisine, terrasse, salon, table de billard, etc.)
- Accès sans frais à la piscine intérieure, sauna, salle de jeux, salle de conditionnement et restaurant gastronomique (frais en sus) de l'auberge
- Chef sur place (selon disponibilité)

Plus que des chalets, vous pouvez organiser votre enterrement de vie de jeune garçon ainsi que vous préparer sur place pour la journée en toute quiétude.



COTTAGES

Chalet Prices starting from 3000 \$ (+tx) for two nights

*A minimum of two nights is required at all times / two nights is required on public holidays and from Dec. 21 to Jan. 6

A gathering place that will delight your guests. The breathtaking view of this site will make your stay an unforgettable event.

CHALET TILLEUL : 5 bedrooms | capacity — 20 people

CHALET CHÊNE : 6 bedrooms | capacity — 24 people

- Fully equipped chalets (outdoor jacuzzi, kitchen, terrace, lounge, etc.)
- Free access to indoor pool, sauna, games room, gym & gastronomic restaurant (expenses not included) of the hotel
- Chef on the spot (according to availabilities)

More than just chalets, you can organize your bachelorette party as well as prepare on site for the day in peace.

FORFAITS

L'ENCHANTEUR 143\$

- 3 mises en bouche
- Cocktail de bienvenue
- Repas 3 services
- Vin à volonté pendant le repas
- Tables et chaises
- Nappes et serviettes de table blanches ou noires

L'EDELWEISS 165\$

- 3 mises en bouche
- Cocktail de bienvenue
- Repas 4 services
- Vin à volonté pendant le repas
- Tables et chaises
- Nappes et serviettes de table blanches ou noires

L'ÉLÉGANT 169\$

- 3 mises en bouche
- Cocktail de bienvenue
- Repas 5 services
- Vin à volonté pendant le repas
- Tables et chaises
- Nappes et serviettes de table blanches ou noires

NB : LOCATION DE SALLE NON INCLUSE DANS LES FORFAITS

LES PRIX SONT SUJETS À CHANGEMENT SANS PRÉAVIS

TAXES & POURBOIRES NON INCLUS

MINIMUM DE CONSOMMATION REQUIS AVANT LES TAXES ET POURBOIRE POUR LES SAMEDIS ET LES DIMANCHES DES LONGS WEEK-ENDS DU 1ER MAI AU 31 OCTOBRE

PACKAGES

THE ENCHANTMENT 143\$

- 3 canapés
- Welcoming cocktail
- 3-course meal
- Wine included during the meal
- Tables and chairs
- White or black tablecloths and napkins

THE EDELWEISS 165\$

- 3 canapés
- Welcoming cocktail
- 4-course meal
- Wine included during the meal
- Tables and chairs
- White or black tablecloths and napkins

THE ELEGANT 169\$

- 3 canapés
- Welcoming cocktail
- 5-course meal
- Wine included during the meal
- Tables and chairs
- White or black tablecloths and napkins

NB : RENTAL FEE NOT INCLUDED IN THE PACKAGES

PRICES ARE SUBJECT TO CHANGE WITHOUT NOTICE

TAXES & TIPS NOT INCLUDED

MINIMUM CONSUMPTION REQUIRED BEFORE TAXES AND TIP FOR SATURDAYS AND FOR SUNDAYS OF LONG WEEKENDS FROM MAY 1 TO OCTOBER 31



HÉBERGEMENT

Auberge de la Montagne Coupée

Nous offrons 47 chambres : 37 chambres champêtres et 10 suites de 3 catégories.

ACCOMMODATION

Auberge de la Montagne Coupée

We offer 47 rooms : 37 country style rooms and 3 categories of suites.





INFORMATIONS ADDITIONNELLES

Bar en soirée

Formule à contribution : 37\$ plus taxes et services par personne
et 3\$ plus taxes/pers. par consommation pour les invités

Formule bar ouvert :

21h à 1am : 55\$ plus taxes et services par personne / Bar premium 85\$ plus taxes
et services par personne

17h à 1am : 100\$ plus taxes et services par personne / Bar premium 150\$ plus
taxes et services par personne

15h à 1am : 120\$ plus taxes et services par personne / Bar premium 180\$ plus
taxes et services par personne

Décoration

Nappes et serviettes en d'autres couleurs disponibles sur demande (\$)

Housses de chaises blanches ou noires disponibles sur demande (\$)

Les décorations dans la salle doivent être enlevées avant 3h am,
sinon des frais s'appliqueront.

Note : Frais pour enlever les décorations de la salle 500\$ (+tx)

Services complémentaires

Décoration, fleuriste, photographe, gâteau, animation, célébrant, photobooth...

ADDITIONAL INFORMATION

Night bar

Formula for contribution: \$37 plus taxes and services per person and \$3 plus taxes/pers. by consumption for guests

Open bar formula :

9 PM to 1 AM : \$55 plus taxes and services per person / Premium Bar \$85 plus taxes and services per person

5 PM to 1 AM : \$100 plus taxes and services per person / Premium Bar \$150 plus taxes and services per person

3 PM to 1 AM : \$120 plus taxes and services per person / Premium Bar \$180 plus taxes and services per person

Decoration

Tablecloths and napkins in other colors are available upon request (\$)

White or black chair covers are available upon request (\$)

Decorations in the room must be removed by 3:00 AM; otherwise, additional fees will apply.

Note: Fee to remove decorations from the room \$500 (+tx)

Complementary services

Decoration, florist, photographer, cake, animation, celebrant, photobooth...

Une histoire qui débute avec vous...

Veillez nous joindre pour plus de renseignements :

A story that starts with you...

Please contact us for more information :

1 866 986-3831 #602

vente@montagnecoupee.com